

80-jährige Demenzkranke aus Bad Soden vermisst - Hilfe dringend gesucht!



Drama im Main-Taunus-Kreis! Eine 80-jährige Dame, die dringend Unterstützung benötigt, wird seit heute Nachmittag vermisst!

Edeltraud Seiboth, bekannt aus Bad Soden, wurde zuletzt um 13:30 Uhr im Klinikum Main-Taunus gesichtet. Ihre Abwesenheit gibt Anlass zur Sorge, denn die betagte Dame leidet an Demenz und könnte in einer hilflosen Lage sein. Mit einer Körpergröße von 160 cm, schulterlangem grauem Haar und einer markanten Bekleidung—beige Hose und ein orangenen Armband—macht sie auf sich aufmerksam. Besondere Merkmale sind ebenfalls wichtig: Möglicherweise wurde eine Braunüle in ihrem Arm nicht entfernt!

Dringende Suche!

Das Polizeipräsidium Westhessen hat bereits sämtliche Polizeidienststellen mobilisiert, um die Suche nach Frau Seiboth zu unterstützen. Anwohner und Passanten werden aufgefordert, wachsam zu sein! Hinweise nimmt die Polizeistation Eschborn unter der Telefonnummer 06196-9695-0 entgegen. Jeder Hinweis könnte helfen, die ältere Dame sicher zurückzubringen!

In Zeiten wie diesen ist jede Minute entscheidend, um Leben zu retten. Die Polizei appelliert an die Bevölkerung: Helfen Sie mit!

Statistische Auswertung

Ort: Neukölln, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: tvmovie.de
Weitere Infos: de.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf News-ag.com